

# Lannemezan.

## *Pour une exploitation du bois raisonnée*



*Pascal Lachaud et Renauld de Bellefon ont exposé leur position. Photo DR*

**Environnement, Lannemezan, Hautes-Pyrénées**

Publié le 22/02/2020 à 05:14 , mis à jour à 05:27

**Jeudi, en présence de plus d'une vingtaine de personnes du Plateau et des vallées, le Collectif SOS Forêt a tenu une conférence de presse pour exposer sa position concernant le projet Bois et l'implantation de la scierie Florian, projet porté par le maire de Lannemezan.**

Le Collectif SOS Forêt Pyrénées tient à le préciser, sur le principe de l'exploitation du hêtre, il n'y a pas d'opposition, "la démarche est louable". C'est le volume qui pose problème : 50 000 m<sup>3</sup> de grumes livrés à la scierie ce sont 200 000 à 250 000 m<sup>3</sup> de bois coupés. Cela représente 5 000 grumiers, camions sur les pistes et routes pyrénéennes, ou la surface de 1 200 stades de football déboisée par an. Pour le collectif, il manquerait 35 à 40 % de bois pour un tel volume. Bernard Plano quant à lui s'appuie sur trois études qu'il a demandées pour affirmer que de tels volumes existent. Les membres de SOS Forêt Pyrénées expliquent que les approches sont différentes : si eux partent de leur connaissance du terrain, les études que présente le maire de Lannemezan sont-elles globales et statisticiennes ? Pour le collectif, la surexploitation

Diffusion : ACCOB à Oloron soutien de SOS forêt Pyrénées / <https://www.foret-bager.fr/>